

09.04.2014 - 09:00 Uhr

## Casinos suisses 2013 - La contribution des casinos suisses à l'AVS et aux cantons s'élève à CHF 356 mio.

Berne (ots) -

Casinos suisses 2013:

La concurrence croissante continue d'affaiblir le chiffre d'affaires. La contribution des casinos suisses à l'AVS et aux cantons s'élève à CHF 356 mio.

Les casinos suisses continuent de lutter contre la concurrence croissante à l'intérieur du pays et à l'étranger. En 2013, le produit brut des jeux (chiffre d'affaires) de tous les 21 casinos suisses s'élève à CHF 746 mio, ce qui correspond à une diminution de 1,5%. Le total du produit brut des jeux n'a pas pu être augmenté, bien que les deux nouveaux casinos à Neuchâtel et à Zurich fussent pour la première fois une année entière en exploitation. Depuis 2007, le produit brut des jeux a diminué de 25%. En 2013 la contribution des casinos suisses à l'AVS et aux cantons s'élevait à CHF 356 mio. contre CHF 539 mio. en 2007.

Une vaste offre diversifiée de jeux de hasard a surgi à proximité de la frontière en Allemagne, en France et en Italie. En Suisse, de plus en plus de clubs de jeux illégaux sont exploités. Et finalement Internet, partout et librement accessible, devient une concurrence toujours plus forte avec les jeux en ligne. Les casinos suisses fortement réglementés perdent des parts de marché en faveur de la concurrence qui est plus faiblement, voire pas du tout réglementée. Les clients se tournent vers des offres librement accessibles sur Internet ou rejoignent des offres étrangères à proximité de la frontière.

Nous avons aujourd'hui une situation qui rappelle celle qui existait avant la suppression de l'interdiction des maisons de jeu en 1993: les suisses jouent de plus en plus à l'étranger. Par conséquent, les chiffres d'affaires des casinos et donc les revenus pour l'AVS diminuent constamment depuis 2007. Avec la nouvelle loi sur les jeux d'argent, ce développement doit être stoppé. Le législateur doit à nouveau se concentrer sur les objectifs initiaux: les suisses doivent jouer dans les casinos contrôlés et surveillés en Suisse et pas auprès d'offres étrangères incontrôlées. Par ce principe, l'AVS profite aussi des impôts correspondants.

Pour plus d'informations:

Christophe Darbellay, Président de la Fédération Suisse des Casinos,  
tél. 079 292 46 11

Marc Friedrich, Responsable du Secrétariat de la Fédération Suisse  
des Casinos, tél. 031 332 40 22

Contact:

Fédération Suisse des Casinos  
Marc Friedrich, Directeur  
Effingerstrasse 1  
3000 Bern 7  
Tél. 031 332 40 22  
friedrich@switzerlandcasinos.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003054/100754301> abgerufen werden.